

PROGRAMA DE ENTRENAMIENTO MEJORANDO LA PERSECUCIÓN PENAL EN CASOS DE VIOLENCIA DE GÉNERO EN LATINOAMÉRICA Y EL CARIBE

Las mejores prácticas en América Latina, en un programa que combina la educación en línea con la práctica presencial.



¡Mejore competencias para la persecución penal en casos de violencia de género con el apoyo del Ministerio Alemán de Relaciones Exteriores y el Centro de Estudios de Justicia de las Américas (CEJA)!

El programa de entrenamiento comprende:

- 1 Protocolos para la toma de denuncias y la evaluación de medidas de protección en la investigación.
- 2 Evaluación de los riesgos procesales que requieren medidas cautelares y de protección de las víctimas.
- 3 El uso de salidas alternativas y procedimientos penales abreviados.
- 4 Aplicación de la teoría del caso en la investigación de la violencia de género.
- 5 Litigación con perspectiva de género en casos de violencia de género.

CURSOS

El curso presencial adapta los contenidos al contexto local (leyes, jurisprudencia, realidad), utilizando un caso animado en línea.

¿Cómo funciona?

Componente en línea: autodirigido y autodidáctico, con tutorías y discusión en foros.

Componente presencial: práctica contextualizada con casos, trabajados en grupo.

¿A quién está dirigido el programa?

Agentes del sistema penal, que trabajan en casos de violencia de género. A funcionarias, funcionarios, empleadas y empleados de Fiscalías, Juzgados y Tribunales, a Oficinas de apoyo y representación legal de sobrevivientes de violencia de género.

Las y los participantes serán selectos por sus instituciones de acuerdo a criterios pre-establecidos y transparentes y **certificados por CEJA**.

¿Cuánto tiempo se requiere?

Componente en línea: aprox. 30 hs en el transcurso de dos meses.

Componente presencial: aprox. 20 hs. distribuidas en dos o tres sesiones.

Financiamiento: Ministerio de Relaciones Exteriores de Alemania

Video promocional

